



Communiqué

C'est parti pour les Halles sportives de Beaulieu

Projet inédit au centre-ville, les Halles sportives de Beaulieu accueillent dès ce mois d'avril leurs premières activités. La Ville a réuni actrices et acteurs du sport associatif et privé pour offrir une offre riche et variée, allant du basketball à la pétanque, en passant par l'escalade de bloc, le padel (sport de raquettes) et bientôt les sports de force et à roulettes. Ces activités animeront les Halles Nord jusqu'à leur transformation en 2026, qui permettra à Beaulieu de retrouver son statut de lieu emblématique pour toute la région.

«Nous nous réjouissons de pouvoir proposer une offre sportive aussi variée en plein centre de Lausanne », se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. Et d'ajouter, «ce projet est né de l'envie de dynamiser ces halles avant la transformation du site de Beaulieu et de favoriser l'accès à la pratique sportive pour toutes et tous. Grâce aux associations et sociétés impliquées, la population pourra y découvrir de nouvelles disciplines et pratiquer une activité physique, même durant la pause de midi». Le Service des sports de la Ville a réuni plusieurs actrices et acteurs sportifs locaux, tant privés qu'associatifs pour concrétiser ce projet inédit. Ainsi, plus de dix disciplines vont y être proposées.

Ce nouveau pôle sportif occupe sept halles situées au nord du complexe de Beaulieu sur près de 12'000 mètres carrés. Entre activités à destination du grand public et lieu d'entraînement d'équipes d'élite et d'associations sportives lausannoises, les halles réuniront des personnes de tous âges, de toutes origines, de tout genre et de niveaux différents. Il concrétise la politique municipale de développement du sport associatif et de la promotion de l'activité physique au sein de la population. Les activités se déploieront jusqu'à l'horizon 2026.

Depuis le 5 avril 2022 et progressivement jusqu'au 1^{er} mai, les activités suivantes débutent dans les Halles sportives :

Un **centre de basketball**, co-géré par Swiss Basketball et le Lausanne-Sport 3x3:

Sur 2400 m², trois terrains, deux pour le basket 3x3 et un pour le basket 5x5, accueillent depuis le début du mois le Centre National du Basketball Suisse (CNBS) et les entraînements du Lausanne-Sport 3x3. Cette halle vise à permettre le développement de ces disciplines et sera également mise à disposition des clubs de la région.

Un **boulodrome** géré par deux clubs lausannois, le Club des Marronniers et le Club Mont Charmant, réunis sous une bannière commune, le «MCM-Boulodrome de Lausanne».

Unique en son genre à Lausanne, il abrite 12 pistes de pétanque. Des plages horaires seront ouvertes au public. Les jeunes de moins de 18 ans ou en formation bénéficieront de la gratuité. Ouverture au public le 1^{er} mai à l'occasion des Panathlon Family Games.

Un **centre d'escalade de bloc**, exploité par la société Grimper.ch

Ce centre, l'un des plus grands du genre en Suisse, propose sur près de 2000 m² des structures pour tous les niveaux, confirmé ou débutant. Un espace de 300 m² est prévu pour les enfants. Ouverture au public le mercredi 13 avril prochain.

Un **centre de padel**, exploité par la société Urban Padel

Premier centre de ce type à Lausanne, ses quatre terrains répondent aux normes du World Padel Tour. Depuis ce lundi 5 avril, la population peut y découvrir ce sport en plein essor, un mélange entre le squash, le tennis et le badminton.



D'autres activités sportives, comme l'haltérophilie et la musculation ou les sports à roulettes (roller-derby, roller, longboard dancing, roller dancing, skateboard), compléteront cette offre d'ici à l'automne. A cette même période, une inauguration festive permettra au public de découvrir ce lieu unique et tester la multitude d'activités qui y sont proposées.

Pour toute information : www.lausanne.ch/halles-sportives

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, +41 21 315 42 00**
- **Patrice Iseli, chef du service des sports, tél. +41 79 217 54 24**

Lausanne, le 7 avril 2022